

## **Polsek Banjarsari Polres Ciamis Dukung Regenerasi Kepemimpinan Pramuka Lewat Musyawarah Ranting XIX Kwartir Ranting 23 Banjarsari**

Ciamis - [CIAMIS.WARTAWAN.ORG](http://CIAMIS.WARTAWAN.ORG)

Oct 12, 2025 - 11:03



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui jajaran Polsek Banjarsari menunjukkan dukungan nyata terhadap kegiatan kepemudaan dan pembinaan karakter melalui keikutsertaannya dalam kegiatan Musyawarah Ranting (Musran) XIX Kwartir Ranting 23 Banjarsari tahun 2025. Kegiatan yang digelar di Aula Desa Ciherang, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis ini berlangsung pada Sabtu (11/10/2025).

Musyawarah Ranting merupakan forum tertinggi dalam organisasi Gerakan Pramuka di tingkat kecamatan yang berfungsi untuk mengevaluasi program kerja sebelumnya, menyusun rencana kerja ke depan, serta memilih ketua dan pengurus baru. Acara ini juga menjadi momentum penting untuk memperkuat semangat kebersamaan dan regenerasi kepemimpinan di tubuh Gerakan Pramuka agar tetap relevan dan berperan aktif dalam pembinaan generasi muda di wilayah Banjarsari.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting, di antaranya Camat Banjarsari Mujiono, S.T., M.Si., selaku Mabiran, Danramil 1317 Banjarsari yang diwakili Peltu Marjan selaku Mabisaka Wirakartika, Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani sebagai Mabisaka Bhayangkara, serta perwakilan dari Kwardcab Ciamis Endang Masluh Efendi yang menjabat sebagai Wakil Ketua Organisasi dan Kelembagaan. Selain itu, kegiatan juga dihadiri para Mabigus se-Kecamatan Banjarsari, unsur pemerintahan, tokoh Pramuka, dan panitia dari Dewan Kerja Ranting. Total peserta yang hadir mencapai 155 orang.

Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani, yang hadir mewakili Polres Ciamis sekaligus sebagai Majelis Pembimbing Saka Bhayangkara, menegaskan pentingnya sinergi antara kepolisian dan Gerakan Pramuka. Melalui wadah Saka Bhayangkara, kepolisian memiliki peran strategis dalam menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, tanggung jawab, dan kepedulian sosial kepada para anggota Pramuka. Dukungan Polsek Banjarsari terhadap kegiatan Musran menjadi bentuk komitmen Polri dalam membina generasi muda yang berkarakter, cinta tanah air, dan siap menjadi pelopor keamanan di lingkungannya.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Banjarsari, memberikan apresiasi terhadap terselenggaranya Musyawarah Ranting XIX ini. Menurutnya, kegiatan tersebut tidak hanya memperkuat struktur organisasi Pramuka di tingkat ranting, tetapi juga menjadi wadah penting dalam menumbuhkan semangat kepemimpinan yang positif di kalangan generasi muda. Polres Ciamis memandang kegiatan semacam ini sebagai langkah preventif yang selaras dengan upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pembinaan moral dan karakter remaja.

Masyarakat Kecamatan Banjarsari menyambut baik kehadiran aparat kepolisian dalam kegiatan ini. Mereka menilai bahwa dukungan dan keaktifan Polsek Banjarsari dalam kegiatan kepemudaan mencerminkan peran Polri yang semakin dekat dengan masyarakat, tidak hanya dalam bidang keamanan, tetapi juga dalam pendidikan karakter dan pembinaan generasi muda. Kehadiran polisi di tengah-tengah kegiatan sosial dan pendidikan seperti Musran turut menumbuhkan rasa aman dan mempererat hubungan harmonis antara aparat dan warga.

Seluruh rangkaian kegiatan Musyawarah Ranting XIX Kwartir Ranting 23 Banjarsari berlangsung dengan aman, tertib, dan kondusif. Dengan terselenggaranya kegiatan ini, diharapkan Gerakan Pramuka di Banjarsari semakin maju, solid, dan mampu melahirkan kader-kader muda yang berintegritas serta siap menghadapi tantangan masa depan dengan semangat kebangsaan yang kuat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar